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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Europe 1 et RTL
Question écrite n° 47740

Texte de la question

M. Jean-Charles Cavaille attire l'attention de M. le ministre de la culture sur les preoccupations que ressentent
les techniciens prives et les administres de la region de Pontivy ainsi que de la Bretagne interieure qui eprouvent
beaucoup de difficultes a capter les radios nationales Europe 1 et RTL sur le reseau des grandes ondes et
l'impossibilite absolue de capter en FM. Or, il convient de rappeler que ces regions du Morbihan ont deja ete
penalisees par une carence des infrastructures en general mais particulierement au niveau des receptions des
chaines tele avant la mise en place des satellites. Ce retard a ete fort heureusement aujourd'hui comble par les
differentes actions menees par les elus et les pouvoirs publics en general. Il n'en demeure pas moins qu'il s'agit
la d'une situation paradoxale qui penalise un bassin d'emploi desormais en pleine expansion. Les techniciens
ont deja signale que, pendant certaines periodes de l'annee plus precisement pendant les mois d'hiver, il devient
quasiment impossible d'ecouter ces frequences. Les usagers sont donc fortement leses par rapport aux
auditeurs des regions voisines. Les techniciens proposent l'installation d'un emetteur permettant de capter ces
frequences sur la bande FM. Il lui demande en consequence de bien vouloir faire connaitre sa position a ce sujet
et les dispositions urgentes qu'il entend prendre pour remedier a cet etat de choses.
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